

いちよう「学校だより11月号」〈第51号〉生き生きと学び合う学校

〈目指す生徒像〉

考える生徒
やりぬく生徒
助け合う生徒

栃木市立藤岡第一中学校 電話(62)2598
栃木県栃木市藤岡町藤岡10
平成26年11月17日発行 文責:鈴木久一



一人一人の心を繋いだ一中祭

「hand to hand with heartfelt festival」
～つくろう最高の思い出
繋ごう仲間の絆～

10月25日(土)一中祭が盛大に開催されました。今年の一中祭のテーマは「繋(つなぐ)」。先輩から後輩に伝統を繋ぐ。一人一人の心を繋ぐ。仲間の絆を繋ぐ。「つくろう最高の思い出 繋ごう仲間の絆」のスローガンのもと、例年になく様々な発表や出し物、アトラクションが行われ笑顔、笑顔、笑顔でいっぱいでした。午前中は英語スピーチの後、広島平和祈念式典や中学生海外派遣事業に参加しての報告があり、平和の大切さやオーストラリアでのホームステイの体験談を聞くことができました。また、勇壮な岩舟武蔵太鼓やダンス「NINE」、「藤岡一中ヲタ」、バンド演奏「SHANK」などのダンスや歌声には、「凄い」「素晴らしい」と感動に包まれていました。その後、PTAの皆様が早朝より調理してくださった焼きそばやうどん、生徒売店でのパン類や飲み物をいただき、楽しい時間を過ごすことができました。早朝よりお出でくださいました保護者の皆様、売店を開催してくださいましたPTA役員の皆様、本当に有り難うございました。



みなさん、今年の一中祭はどうでしたか。僕は、とても充実した一日を過ごすことができました。発表の部ではオーストラリアや広島での活動報告や、英語スピーチ、少年の主張など一中の代表としての輝かしい姿を見せてくれました。また、多くの有志たちが一中祭を一気に盛り上げてくれました。そして、吹奏楽部の1、2、3年生揃っての最後の演奏は思わず聴き入ってしまうほどの感動の演奏でした。ビクアートはまさに芸術的。ひとつの作品を創り上げるという、みんなの気持ちがひとつにつながったからこそできあがった芸術ではないかと思えます。美術展示の先生方の似顔絵は、美術部にしかできないアイデアに溢れた作品でしたね、あの芸術は僕には真似できません。学年展示では、授業や行事での努力の成果が教室を綺麗に彩っていました。僕は作品を鑑賞しながら、いろいろな喜びや苦しみを乗り越えながらこのように成長してきたのだなど、この中学校の3年間を思い出していました。皆さん、多くの感動を有り難うございました。そして、ここで終わらないのが今年の一中祭です。これから感動のフィナーレが待っています。みんなで、ひとつになった最高の笑顔を夜空に咲かせましょう。

(一中祭実行委員長 川島 佑太さん〈閉会式にて〉)

介護老人ホームでのコンサート 〈八州苑での交流会〉



11月2日(日)に地元藤岡町太田にある「やすらぎの里 八州苑」を吹奏楽部が訪れ、いつも部屋に閉じこもりのお年寄りの方に、楽しい時間を過ごしていただければと、歌謡曲を演奏したり、いっしょに童謡を唱ったりしてきました。孫のような生徒たちの一生懸命に合奏する姿やいっしょに童謡を歌ってくれる姿に、感激の涙を流してくれる方もいました。生徒たちにとっても、お年寄りを大切にする、優しく接することの大切さなどたくさんのことを学ぶことができました。「また訪問したい、一緒に歌ってあげたい」優しい、思いやりの心が育ちました。



県立高校の説明会がありました



10月31日(金)に3年生とその保護者及び1・2年生の保護者(希望者)を対象に県立高校の先生による高校の説明会がありました。栃木農業高校、栃木商業高校、栃木工業高校、小山城南高校、栃木翔南高校、壬生高校の6校の先生方をお呼びして、農業、商業、工業、総合学科、普通科についてそれぞれの特徴と学習内容、進路先等について詳しく説明していただきました。

3年生にとっては進学先を決めなくてはならない時期にしています。夏休みに行われた高校一日体験学習等で十分に進路先を吟味していますが、今一度この時期に聴くことで将来の夢や希望を実現するためにはどの高校を選べばよいのかとても参考になった様子です。

「わたらせ風の子音楽祭」に出場してきました



11月7日(金)藤岡文化会館にて、わたらせ風の子音楽祭がありました。藤岡地区4つの小学校と藤二中と本校の6つの小中学校の児童生徒が集まり、合唱や合奏を発表しました。本校も合唱コンクールで最優秀賞を受賞した3年1組の生徒と吹奏楽部の1・2年生



が出演し、中学生らしい堂々とした歌声や素晴らしい演奏を披露してくれました。歌詞の意味を十分に理解し作詞者の想いを唱う3年生には、お見えになった保護者の皆さんから、たくさんの感動や拍手をいただきました。

「朝の読み聞かせ」の会が開催されました



11月5日(水)に藤岡地区図書館ボランティア(代表 鯉沼裕子様)による読み聞かせがありました。本校では年に2回「愛読月間」を設け、朝の読書の時間に読み聞かせボランティアの人達による読み聞かせを行っています。各クラスとも図書委員の司会進行で静かにボランティアの方による朗読や紙芝居を静かに聞いていました。

よしず編み体験活動がありました



11月12日(水)に、1年生のふるさと学習の産業講座の生徒が地域の伝統産業よしず作り挑戦しました。渡良瀬遊水地利用連合会長の松本八十二様から手ほどきを得ながら上手によしずを作ることができました。1年生では地域の自然や文化、産業について学ぶ「ふるさと学習」



の時間があります。生まれ育った藤岡を愛し、誇れるためにも藤岡についてよく知らなくては、と思い一昨年からはじめました。

頑張っています藤岡一中生

栃木県食育推進啓発事業

絵画・ポスターコンクール

優秀賞 3年3組 鈴木 七華さん

栃木市3Rポスターコンテスト

市長賞 3年3組 毛塚 千晴さん

下都賀地区中学校音楽発表会

合奏の部 優秀賞 吹奏楽部

第58回関東小山弓道大会

個人の部 優勝 1年3組 石川 裕都さん

下都賀地区英語スピーチコンテスト

優良賞 3年1組 田口日菜子さん

奨励賞 2年2組 平塚 綾乃さん

マ 1年2組 小曾根 凜さん

栃木市教育祭一行詩・標語

入賞 3年3組 味村大地さん

栃木市中学校バレーボール大会 第3位

下都賀地区新人バレーボール大会 第3位

下都賀地区新人弓道大会

1年の部 優勝 1年3組 石川 裕都さん

第3位 1年2組 増保 貴守さん